

Appel à projets Genre 2012 : Résultats

La Mission Interdisciplinarité dans le cadre du défi Genre a lancé en 2012 un appel à projets interdisciplinaires.

Les projets retenus s'articulaient, autour de la prise en compte du genre ou des différences et inégalités sociales entre les femmes et les hommes,

- * soit des questions relatives à l'écologie-environnement ou au développement durable,
- * soit des questions de santé et de médecine,
- * soit encore des questions de santé articulées au thème de l'environnement et/ou du développement durable.

5 projets ont été financés, sur 8 candidatures :

- La voix troublée : approche du genre vocal par son opacité dans la voix des femmes atteintes d'un œdème de Reinke
- Genre et pratiques environnementales. Consommer et jeter : y a-t-il des différences de genre ?
- Typologie des projets en écologie et trajectoires individuelles en fonction du genre des chercheurs : mise en place d'une analyse comparative franco-norvégienne
- Genre et santé en prison : étude comparative de la co-morbidité obésité-dépression chez les hommes et les femmes emprisonnés
- Relations au vivant (animal et végétal) au travers du prisme du genre : question de care et durabilité dans l'agriculture familiale en Europe